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平成２６年６月 定例委員会々議録 

 

１ 日  時   平成２６年６月３０日（月） 午後１時４０分～ 

 

２ 開催場所   会議室３０１ 

 

３ 出席委員の氏名 

   委  員  長   齋 藤 和 夫   委員長職務代理者  黒 川 優 子    

委     員   山 崎 克 弥   委    員  中 野 信 男 

委    員   秦   久美子   教  育  長  上 原 洋 一 

  

４ 欠席委員の氏名     なし 

 

５ 説明のため出席した職員 

   教 育 次 長    金 子 彰 男     学校教育課長  山 田 公 一 

子育て支援課長  伊 藤 謙 治      社会教育課長  堀   克 彦 

           指導主事     有 本 千 晴      

              

６ 本委員会書記 

  学校教育課  猪股 加代子 

 

７ 傍聴人 

      なし 

 

８ 会議に付議した事件 

諸報告 

   （1）行事報告及び行事予定 

   （2）教育長報告 

   （3）寄付報告 

（4）共催・後援の教育長専決報告 

    

 協議題 

   （1）新規後援申請 
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 議 案 

  議案第 41号 燕市いじめ防止対策等専門委員会要綱の新規制定について 

  議案第 42号 燕市就学援助実施要綱の一部改正について 

  議案第 43号 燕市子どもを育む推進協議会要綱の一部改正について 

  議案第 44号 燕市スポーツ推進審議会委員の委嘱ついて 

   

 そ の 他 

（1） 市議会 6月定例会一般質問について 

（2） 市議会 6月定例会補正予算の概要等 

（3） その他 

 

会議録     別紙のとおり  
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１．開 会 宣 言     午後１時４０分 

 

２．会議録署名委員の指名  中 野 信 男 委 員 

 

３．諸報告 

（1）行事報告及び行事予定について 

  《各課長が報告》 

 

〇委員（黒川 優子） 

 行事報告については、備考欄を上手に利用し内容が分かるような工夫をお願いしたい。 

 校長会が毎月開催されているが、教育委員会からの要望と、校長会からの要望等の掲載

をお願いしたい。 

 

〇学校教育課長（山田 公一） 

 出来るだけ、掲載できるように工夫したい。 

 

〇教育長（上原 洋一） 

 良く分かるように掲載したい。 

  

（2）教育長報告  

〈上原洋一教育長が報告〉 

１ はじめに 

○ 6月 14日（土）長善館学習塾開講式。小学 6年生 16人が年間 20回程度の講座に参加

する。 

○ 6月 14日～15日に東京ヤクルトスワローズカップ少年野球交流大会燕予選が開催され、

市内 8チームのうち燕南野球スポーツ少年団が優勝し、8月 16日～18日開催予定の 4市

対抗戦に燕市代表として参加する。 

○ 6 月 21 日（土）ミズノスイムアンバサダーである田中雅美さんを講師に迎え特別水泳

教室が開催され、小学生 30人がオリンピックメダリストから指導を受けた。その後、「新

生」一般財団法人燕市体育協会記念祝賀会にもゲストとして出席され、燕市のスポーツ

推進を激励していただいた。 

○ 6 月 22 日（日）Jack&Betty プロジェクトのうちの一つ、第 2 回燕市英語スピーチコ

ンテストを実施し、市内児童生徒 19人が参加した。中学生に負けじと小学生のレベル向

上も著しいものがあった。参加者のうちから親善大使 12人を選考し 8月にオーストラリ

アに派遣する予定。 
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２ 6月市議会定例会報告（本会議一般質問 6月 17日～19日） 

○ 9議員から教育委員会に 20本の質問があった。主な答弁を記す。 

○ 全国学力調査学校別成績について：市教委は市全体の平均正答率を、各学校は保護者・

地域に自校の結果を公表している。本年度の扱いは、公表の条件があることから慎重に

検討中。 

○ 道徳教材「私たちの道徳」の取り扱いについて：国からの通知の「家庭や地域等でも

活用する」旨を各学校に周知した。 

○ 中学校学力低下の要因について：家庭学習時間の不足や授業改善の遅れ等さまざまな

要因が考えられるが、全国学習状況調査によると家庭学習時間は増加し、「国語・数学の

勉強は好きだ」と回答した割合も増加しており、引き続き改善に努めていく。 

○ 学校給食の安全安心確保について：市ホームページでは学校給食用食材の放射性物質

検査結果等の情報提供を行っており、食物アレルギー対応についても順次情報量を増や

していく。 

○ 読書について：小中学校では朝読書、ボランティアによる読み聞かせ、夏休みの読書

感想文等で読書の機会があり、市教委では学校図書館管理システムを導入し利用の便を

図っていく。 

○ 燕市いじめ防止基本方針について：法の施行に伴い、市教委では方針を策定するとと

もに、必要な組織を条例の一部改正により設置することとした。各学校ではいじめ未然

防止と早期発見・解決の取組を強化し、子ども・保護者・地域が声を出しやすい体制づ

くりを進めていく。 

 

３ 自治体等視察対応 

○ 6/5県義務教育課（燕東小、小中川小、燕北中）、6/26船橋市教務主任会（小池小） 

 

４ 園・学校・施設等訪問 

○ 6/2 新潟県央工業高校、6/3 新潟市立根岸小・月潟小、6/5 燕東小、小中川小、燕北中

（県教委視察同行）、6/20分水北小、吉田小、よしだ保育園、6/24分水学校給食センター、

分水図書館、吉田図書館 6/25 吉田学校給食センター、宝崎遺跡発掘現場（以上 1 園、6

小学校、1中学校、1高校、5施設等） 

 

 (3) 寄附報告 

《山田学校教育課長が１件の寄附について報告》 

 

  (4) 共催・後援の教育長専決報告 

《山田学校教育課長が６件の継続後援申請・１件の継続共催申請について報告》 
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４．協議題 

（1）新規後援申請について 

《山田学校教育課長が２件の新規後援申請について報告》 

 

（2）子ども夢づくり支援事業について（燕西小学校） 

   【西小のゆるキャラを作ろう２】 

 

〇委員（黒川 優子） 

 子ども夢づくり支援事業が立ち上がったとき、各クラスの中で少人数でも、夢や希望を

もつ児童がいたら声を挙げてもらって、支援できることや協力できることを協議するもの

と考えていたが、学校事業の援助として方向が固まりつつある。もっと、いろんな方面に

伸ばしてやるために、子ども夢づくり支援事業について、教育委員会からの目的の PRが必

要と思われるので、検討いただきたい。 

 

〇学校教育課（山田 公一） 

 子ども夢づくり支援事業は、小学校が１校５万円限度、中学校が１校１０万円を限度と

いう学校枠となっているため、児童会での申請が多くなっている現状である。 

今後、校長会等で PRしていきたい。 

 

〇委員（黒川 優子） 

 １校あたりの割り当てなので使ってしまおうとならないように、していただきたい。 

 

《山田学校教育課長が説明》 

 審議の結果、全員異議なく承認された。 

 

５ 議  案 

 議案第 41号 燕市いじめ防止対策等専門委員会要綱の新規制定について 

 議案第 42号 燕市就学援助実施要綱の一部改正について 

 議案第 43号 燕市子どもを育む推進協議会要綱の一部改正について 

 

《山田学校教育課長が 1件の要綱の新規制定及び 3件の一部改正について説明》 

 

 議案第 44号 燕市スポーツ推進協議会委員の委嘱について 

《堀社会教育課長が 1件の委員委嘱について説明》 
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５. 議案 

 《山田学校教育課長が説明》 

 

審議の結果、全員異議なく承認された。 

 

《堀社会教育課長が説明》 

 

 審議の結果、全員異議なく承認された。 

 

 

６．そ の 他 

   《山田学校教育課長が報告》 

 

 

７．閉   会    午後３時５０分 
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   委 員 長        齋 藤 和 夫    

 

 

 

 

   会議録署名委員                     

 

 

 

 

 

   会議録調整者                      

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 


